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Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta, indica após ouvido o Plenário, na forma
regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Que o Chefe do Poder Executivo Municipal erctre em cofitaÍo eom a
Gerência local da Corsan, visando a iniciativa conjunÍa de ações sobre a
CONSCIENTIZAÇÃO para o IISO RACIONAL DA ÁGU.A, evitando o sea DESPERDÍCIO.

J[ISTIFICATTYA:

Considerando que a água é bem essencial à vida;

Considerando que é nosso dever encontrar mecanismos para prevenir os
impactos causados pelas estiagens;

Considerando que nossas comunidades rurais enfrentam serios problemas
de captação de água, sendo necessário o abastecimento através do carro pipa da prefeitura;

Considerando que as chuvas dos últimos meses, cada vez mais raras, são
insuficientes para amenizar todo o quadro de estiagem enfrentado no Rio Grande do Sul;

Considerando que quase a totalidade de municípios gaúchos, incluindo
Lavras do Sui, decretaram situação de emergência, segundo a Deiesa Civil;

Considerando que estamos diante de um período dificil e que o cenário não
é nada confortávelparatodas as áreas, rural e urbana;

Considerando que a chuva precisa voltar a manter uma regularidade, pois,
do contrário, os prejuízcs dificilmente serâo revertidos e, inclusive nâo fugiremas de um
racionamento e até da falta de água nas torneiras das nossas residências,

Considerando que nem todas as p€ssoas têm oonsciência de que estamos
enfrentando uma das, senão a maior estiagena já vista erl nosso município, sendo nosso dever
incentivar cadavez mais medidas de conservação e do uso racional da água;

Portanto, não podernos fazer de conta que preservamos a nossa água,
temos que ser mais incisivos a respeito do tema, visto que seremos cobrados por esse desperdício
no futuro-

Por fim, dada a relevância do tema, é que ora apresentamos esta indicação,
esperando ccntar Çom o indispensáve! apoio dos ilustres pares para a sua aprovação.

, da Câmara de Vereadores, 25 de abril de 2023
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